
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 069/2018 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitado informar a esta Casa de Leis, quando será implantado no Posto de Saúde 

do Bairro Roseira de Cima, o atendimento odontológico.  

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Por se tratar de um bairro que está tendo uma demanda muito 

grande de problemas odontológicos em crianças e adultos, Requeiro informações de 

quando vai começar atender. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 05 de Março 2018. 

AS.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 06 de março do corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de março de 2018. 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 


